

## L'ENGAGEMENT DES SERVICES DE SANTE AU TRAVAIL INTERENTREPRISES

15/03/2021

**Depuis plus d'un an, les Services de Santé au Travail Interentreprises sont résolument mobilisés dans la lutte contre l'épidémie de COVID 19.**

Notre engagement ne s'est jamais démenti et se traduit au quotidien par l'accompagnement des entreprises et de leurs salariés dans la mise en œuvre des mesures de prévention de l'épidémie, par la facilitation de l'accès au poste de travail, en toute sécurité, par le déploiement du dépistage en entreprise et par les conseils délivrés aux entreprises.

Notre capacité d'intervention, le niveau de compétences déployées, et notre couverture territoriale complète – avec plus de 20 000 lieux de consultation répartis partout en France – font des SSTI des acteurs importants dans la lutte contre l'épidémie de Covid 19, comme l'a rappelé à plusieurs reprises le Secrétaire d'Etat chargé des retraites et de la Santé au Travail, et récemment dans son courrier adressé à notre réseau, en date du 9 mars 2021.

Pour répondre à l'exigence du moment, notre réseau s'est mobilisé et a réorganisé son activité afin de l'adapter à cette crise sanitaire sans précédent.

**Notre participation à la campagne de vaccination ouvre une nouvelle étape de notre combat contre l'épidémie et s'impose à nous comme une évidence et une priorité.**

La semaine passée a été marquée par l'impossibilité pour les médecins libéraux et les médecins du travail de recevoir les doses commandées. Face à la pénurie actuelle de vaccins, les autorités sanitaires ont en effet décidé de doter prioritairement les pharmacies. De facto, notre implication dans la campagne nationale de vaccination s'en trouve freinée. Et les rendez-vous planifiés dans les jours prochains devront être reportés, pour la plupart.

Pour autant, nous restons pleinement mobilisés, et nous traiterons avec célérité toutes les demandes de vaccination exprimées par les salariés, dès qu'il sera possible de le faire, c'est-à-dire dès que nous disposerons des doses nécessaires.

Cette crise a mis en lumière notre grande capacité d'adaptation et de rebond face aux évolutions sanitaires, économiques et sociales qu'elle engendre, mais aussi face au manque de visibilité et aux consignes évolutives des autorités.

L'indisponibilité actuelle de doses constitue un nouvel aléa. Nous y faisons face avec pragmatisme et surtout sans renier notre engagement.

Notre proximité avec les entreprises, le volontarisme et les compétences de tous les professionnels de santé au travail nous permettront d'apporter une contribution utile et efficace à la lutte contre la pandémie. C'est notre responsabilité. C'est notre fierté.

**Nous restons mobilisés pour répondre aux besoins des employeurs et des salariés, et faire face, à leurs côtés, à la crise sanitaire.**